

Anlage 4



Herrn
Kreistagsvorsitzenden Stolz
Heimbacher Straße 7
65307 Bad Schwalbach

21.02.2024

Sehr geehrter Herr Stolz,
wir beantragen nachfolgendes für die Haushaltsberatungen 2024.
Freundliche Grüße


Benno Pörtner


Jasper Klos

1. Der Ansatz für die 4 Tafeln und den Tisch wird um 20 t€ erhöht.

Begründung: Die gestiegene und weiter steigende Zahl der Kunden - aktuell sind es 2.647 und davon sind 977 Kinder und Jugendliche - sowie die höheren Kosten z.B. für Benzin und die seit Jahren nicht erfolgte Erhöhung des Zuschusses machen eine Anpassung notwendig.

2. Der Ansatz für die Hospizvereine wird um 10 t€ erhöht.

Begründung: Die unbezahlbare Arbeit der Ehrenamtlichen ist nur möglich, wenn sie gut vorbereitet, d.h. entsprechend geschult und bedarfsgerecht fortgebildet werden. Eine Erhöhung des Kreiszuschusses kann dazu einen wichtigen Beitrag leisten.

Als **Gegenfinanzierung** für beide Anträge schlagen wir im Produktbereich 06, Produkt 24, Position 17 der Kostenartengruppe 72 vor. Der Jahresabschluss 2022 und der vorläufige Jahresabschluss 2023 zeigen, dass der angesetzte Planwert deutlich unterschritten wurde. Selbst bei einer Reduktion der Position um insgesamt 30.000€ ist der Planansatz 2024 höher als das IST 2022 und das vorläufige IST 2023.

~~Handwritten mark~~
Die Linke

Rheingau-Taunus
im Kreistag

Herrn

Kreistagsvorsitzenden Stolz

Heimbacher Straße 7

65307 Bad Schwalbach

21.02.2024

Sehr geehrter Herr Stolz,

hiermit stellen wir den nachstehenden konkurrierenden Antrag zum Top III.4 der Kreistagssitzung am 27.2.2024.

Freundliche Grüße

Benno Pörtner

Benno Pörtner

J. Klos

Jasper Klos

3.

Einrichtung von Schulsozialarbeit an Förderschulen

Schulsozialarbeit wird ab das Schuljahr 2024/2025 an den Schulen mit dem Förderschwerpunkt Lernen (Janusz-Korczak-Schule Bad Schwalbach, Erich-Kästner-Schule Idstein und Leopold-Bausinger-Schule Geisenheim) mit jeweils 0,5 VzÄ eingerichtet.

Begründung:

Aufgrund der häufig besonders schwierigen Lebensumstände der Schüler*innen an Förderschulen soll die Schulsozialarbeit schnellstmöglich eingerichtet werden.